

# 24Jam

## FESBAS 2025: Ajang Prestasi Pelajar Terbesar se-Malang Raya

Achmad Sarjono - [MALANG.24JAM.CO.ID](http://MALANG.24JAM.CO.ID)

Feb 22, 2025 - 22:16



MALANG – Festival dan Kompetisi Bani Hasyim (FESBAS) 2025 kembali digelar sebagai ajang prestasi terbesar bagi pelajar SD dan SMP se-Malang Raya. Tahun ini, lebih dari 1.667 peserta dari 173 sekolah turut serta dalam berbagai perlombaan yang diselenggarakan di kompleks SMA Islam Bani Hasyim,

Singosari. Sabtu (22/2/2025).

Turnamen Minisoccer menjadi cabang lomba dengan jumlah peserta terbanyak. Pertandingan yang digelar di Stadion Minisoccer, Bani Hasyim Sports Center, ini berlangsung meriah dengan tribun penuh oleh suporter dari berbagai sekolah. Selain itu, FESBAS 2025 juga menggelar 13 cabang lomba lainnya, di antaranya badminton, catur, tari kelompok dan individu, menyanyi, banjari, story telling, serta olimpiade mata pelajaran.

Tidak hanya diikuti oleh peserta dan pendamping, FESBAS 2025 juga menarik perhatian masyarakat umum. Acara ini dimeriahkan dengan bazaar dan pameran Penerimaan Siswa Baru (PSB), yang memberikan informasi pendidikan bagi orang tua dan calon peserta didik.

Ketua panitia FESBAS 2025 menyampaikan harapan agar acara ini menjadi ajang tahunan yang dinantikan oleh pelajar se-Malang Raya. Selain itu, FESBAS juga berfungsi sebagai wahana pembelajaran kepemimpinan bagi santri SMA Islam Bani Hasyim yang terlibat sebagai panitia. Mereka diberikan pengalaman dalam merancang hingga mengelola kegiatan secara sistematis.

Dalam sambutannya, Inti Purnomowati, selaku pengelola KB-TK dan SMA Islam Bani Hasyim, menekankan bahwa FESBAS bukan hanya tentang meraih kemenangan, tetapi juga menjadi kesempatan bagi peserta untuk meningkatkan wawasan dan keterampilan. "Acara ini berdekatan dengan Ramadan, semoga bisa menjadi momentum bagi seluruh peserta untuk terus mengembangkan diri, baik secara akademik maupun spiritual," ujarnya.

FESBAS 2025 resmi dibuka secara simbolis oleh Ketua Dewan Pembina Yayasan Bani Hasyim, Ibu Armiwati Abbas. Pra pembukaan, ia berharap acara ini dapat berjalan lancar dan memberikan manfaat bagi seluruh peserta.

Acara ini dijadwalkan berlangsung hingga beberapa hari ke depan dengan berbagai kompetisi dan kegiatan pendukung yang diharapkan mampu menumbuhkan semangat kompetitif serta nilai-nilai kebersamaan di kalangan pelajar Malang Raya. (\*)